



Die Pomperlbuam haben bis zum Jahresende noch ein gewaltiges Programm vor sich. Sie sind voller Tatendrang.

– Foto: Auer

# Anpfiff: Die neuen Termine stehen

Anmeldestart für die Fußballfahrten der Pomperlbuam ist Montag, 29. Juli

**Bad Griesbach.** Mit Spannung haben die Mitglieder der Pomperlbuam den Terminkalender für die zweite Jahreshälfte erwartet. Nun ist er da: Neben Fußballfahrten macht der FC-Bayern-Fanclub eine ganze Reihe von Ausflügen, Festen und Veranstaltungen. Anmelden kann man sich für die Fußballfahrten ab kommenden Montag, für alle anderen Termine ab kommenden Dienstag.

## Erster Gegner: Herta BSC Berlin

Herta BSC Berlin ist der erste Bundesliga-Gegner der Saison. Ab 16. August fahren die Pomperlbuam mit jeweils zwei Bussen zu dem Heimspiel des FC Bayern, egal ob Bundesliga, Champions League oder DFB-Pokal. Teilweise können auch Nichtmitglieder mitfahren. Alle Infos dazu gibt es auf der Homepage unter [www.fcb-pomperlbuam.de](http://www.fcb-pomperlbuam.de). Anmeldestart für die Fußballfahrten ist Montag, 29. Juli, von 13 bis 18 Uhr.

Aber auch außerhalb der Fuß-

ballstadien ist wieder viel geboten. So gibt's am 7. August eine Fahrt zum Bayernpark nach Reischbach (Abfahrt 8.30 Uhr) und am 9. August werden an der Stockhalle Steckerlfische gegrillt (Anmeldeschluss ist am 2. August). Die Fahrt nach Hamburg vom 11. bis 14. August ist bereits ausgebucht.

## Tour um den Chiemsee

Dafür gibt es am Karpfhamer Fest-Dienstag wieder einen Vereinsabend mit Freimarken und reservierten Tischen ab 17.30 Uhr.

Sportlich, aber auch für ungeübte machbar, geht es am 7. September mit einer Fahrradtour um den Chiemsee weiter. Um 8 Uhr geht es los und auf der Rückfahrt gibt's noch ein kostenloses Abendessen.

## Zweimal Oktoberfest

Das Oktoberfest in München steht am 23. September auf dem Programm (Abfahrt 8 Uhr) und am 4. Oktober veranstalten die Pomperlbuam ihr eigenes Oktoberfest – auch für alle interessierten Nichtmitglieder – in der Stock-

halle. An diesem Abend feiert der Verein auch sein 33-jähriges Jubiläum und hat sich dafür den Musikkabarettisten Helmut A. Binsler eingeladen. Ganz nach dem Kabarett-Motto „Ohne Freibier wär das nie passiert“, erhalten alle dabei auch eine Halbe Freibier oder ein nicht alkoholisches Getränk. Der Kartenvorverkauf läuft bereits.

## Auf zur Bucherberger Leite

Eine Fahrt mit der Iltalbahn von Passau nach Freyung steht am 12. Oktober an. Nach einem kostenlosen Schnitzel gibt es die Möglichkeit für einen zweistündigen Spaziergang in der Buchberger Leite (Abfahrt um 9.45 Uhr). Auch das bewährte Ripperlessen beim Wirt z' Berg darf nicht fehlen (31. Oktober, 19 Uhr), sowie ein Einkaufstag, der diesmal ins Ingolstadt Village führt (16. November, Abfahrt 9 Uhr). Die Jahreshauptversammlung findet am 24. November in der Stockhalle statt. Auch ein Christkindlmarkt-Besuch ist obligatorisch. Am 7. Dezember steuern die Pomperlbu-

am dazu Prien am Chiemsee an. Vor Glühwein und Bratwurst gibt es zunächst eine Brauerei-Besichtigung. (Abfahrt 7 Uhr).

Die Jahresabschlussfeier mit Verlosung und Versteigerung beschließt schließlich das Programm am 28. Dezember.

## So geht das Anmelden

Anmeldungen für all diese Veranstaltungen kann man sich telefonisch ab kommenden Dienstag, 30. Juli, ab 10 Uhr. Weitere Anmelde-möglichkeiten für Fußballfahrten und alle anderen Aktivitäten gibt's von Montag bis Freitag, jeweils von 10 bis 18 Uhr unter ☎ 08532/3378.

„Von Oktober bis März sind wir wieder beim Stockschießen in der Stockhalle in Bad Griesbach“, berichtet Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner und verspricht sowohl eine kostenlose Brotzeit für alle teilnehmenden Stockschützen als auch eine Überraschung für die Teilnehmer mit den meisten „Einsätzen“.

– bb